

Édition abonnés

La longue marche vers la neutralité climatique d'un domaine du Vaucluse

Par Yves Thetiot | Mis à jour le 30/03/2022 à 11:53



Dans le Vaucluse, le domaine Aureto compte 30 hectares.

Comme Drappier en Champagne, le petit domaine Aureto, à Cargas, à dix minutes d'Apt, veut réduire son empreinte carbone. Un gros job.

Article réservé aux abonné(e)s

La démarche a été impulsée par Olivier et Tobias Rihs, propriétaires du **domaine Aureto** dans le Vaucluse, héritiers de l'homme d'affaires suisse Andy Rihs. Mais on le sait, déterminer l'empreinte carbone d'une entreprise est un gros boulot.

Surtout pour un petit domaine comme Aureto, avec ses 30 hectares en AOP **Ventoux**, **Luberon** et IGP Méditerranée. « Ça nous a demandé deux mois de travail pour récolter les données et les intégrer dans des fichiers Excel », relate Nicole Guillot, la directrice.

Tout a été épluché

Pour scanner en profondeur l'entreprise implantée à Cargas, la famille Rihs a mandaté un cabinet d'audit allemand, AIM. Du sérieux. Ce dernier a tout épluché : factures des transporteurs, achats de verre, de carton, nuits d'hôtels, déplacements par avion, factures d'électricité, mode de déplacement des employés pour se rendre au travail.

LIRE AUSSI :

- **Des vignerons s'équipent en haute-technologie pour parer aux problèmes climatiques**
 - **Des panneaux mobiles dans les vignes pour lutter contre les aléas climatiques**
-

Ces données ont ensuite été introduites dans le calculateur de CO2 du fournisseur allemand Fokus Zukunft pour les convertir en valeur de gaz à effet de serre. « Ce calculateur a été choisi en raison de son degré de confiance. Il est répertorié sur une plateforme soutenue par le ministère allemand de la Coopération économique », argumente Nicole Guillot...

